



CUADRO SINÓPTICO: INTRODUCCIÓN DE LA MEDICIÓN DE PSICOLOGÍA

Sandra Guadalupe Flores Santiago



5 DE JULIO DE 2020

UNIVERSIDAD DEL SURESTE
PROF: SANDY NAXCHIELY MOLINA



Medición en Psicología

Antecedentes Históricos

El empleo de los test psicológicos se inició en Europa a finales del S. XXI

Sir Francis Galton (1822-1911) fue el responsable del movimiento psicométrico

Francia en 1905 se creó la primera escala de inteligencia bajo el contexto de Binet y Wissler

Charles Sperman (1927) plantea la teoría de los dos factores, de ella se derivan numerosos tests

En la Primera Guerra Mundial surge Army Alfa y Army Beta

En 1935 se fundó la Sociedad Psicométrica

La Segunda Guerra Mundial estimuló la construcción de tests de aptitudes específicas

En 1960 se originan los modelos: la maestría del dominio y el rasgo latente

En 1980 se da el uso de las computadoras en psicometría permitiendo la estandarización y objetividad

Clasificación

Pruebas de Potencia

Prueba de inteligencia, evaluamos el nivel de capacidad intelectual

Prueba de habilidades, se mide el nivel futuro de ejecución de una tarea

Prueba de rendimiento, se mide el nivel de logro y conocimiento del individuo

Pruebas de ejecución de rasgos

En este tipo de pruebas tenemos los tests: de ajuste, temperamento, intereses, valores, actitudes, personalidad, etc

Con este instrumento se intenta saber cómo reacciona el sujeto ante ciertos estímulos

El sujeto puede falsear las respuestas, solamente se le pide ser espontáneo y honesto